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  Kandidatur zum Vorstandsmitglied für die Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege: 

Berufserfahrung  

 

• Deutsche Zertifizierungsprüfung für Gesundheits- und Krankenpflegerin  

• Stellvertretender Vorsitzender des Deutsch-Chinesischen Gesellschaft für Pflege  

•   Von der DCGP benannter chinesischer Pflegeberufsvertreter  

•  Geschäftsführender Vorsitzender des Xiamentian Chinese Senior Club in Hamburg, 

Deutschland 

•  Ausländischer Berater des Provinzkomitees Hunan der Politischen Konsultativkonferenz des 

chinesischen Volkes 

 Ich habe das Tempo von DCGP 5 Jahre lang verfolgt und die Entwicklung von DCGP miterlebt. 

Gleichzeitig habe ich auch viel für DCGP gearbeitet, insbesondere im Hinblick auf die Textübersetzung. Ich 

bin für fast alle Sitzungsprotokolle und Benachrichtigungen verantwortlich. Wenn ich auf die Arbeit des 

DCGP zurückblicke, glaube ich, dass es heute angesichts der globalen Alterung und der steigenden 

Nachfrage nach Pflegefachkräften vor allem um die Kommunikation geht, um die bilaterale 

Pflegekooperation zu stärken. Wie man in völlig unterschiedlichen Ländern voneinander lernen kann 

dieselbe Videolinie, lernen voneinander und brauchen Kommunikation. Mit 50 Jahren Berufserfahrung in 

der Pflege und reichlich vorhandenen Ressourcen werde ich weiterhin als Kommunikationsbrücke in der 

zukünftigen Arbeit von DCGP fungieren und auch als Brücke bei der Umsetzung pflegewissenschaftlicher 

Wege in die klinische Pflegepraxis dienen. und alle DCGP-Kollegen, sich für die Pflege in beiden Ländern 

einzusetzen.  

Zu diesem Zweck bin ich weiterhin Mitglied des Vorstands. 

 
我跟随 DCGP 的脚步长达 5 年，见证了 DCGP 的发展。 

同时，我也为 DCGP 做了很多工作，特别是文本翻译方面。 

我负责几乎所有的会议纪要和通知。 

回顾 DCGP 的工作，在全球老龄化和对专业护里人员需求不断增加的今天，我认为，沟通是加强双边护理合作的重中之

重。 在完全不同的体系的两个国家，如何在同一个视平线上，互相学习，相互借鉴，在护理理念上达成一致，做的资源

共享，交流沟通尤其重要。 

  凭借 50 年的两个国家的专业护理经验和丰富的资源，我将继续和致力于两国护理工作的所有同事们，在 DCGP 今后的

工作中不仅充当沟通的桥梁，也充当将护理科学路径落实到临床护理实践的桥梁。  

  为此，我将继续担任理事会成员。 

 


